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Como qualquer órgão de informação, o jornal o riachense já tentou obter esclarecimentos
sobre alguns assuntos da ordem do dia junto da Câmara Municipal de Torres Novas, mas até à
data, nenhum dos e-mails enviados para o gabinete de imprensa ou gabinete de apoio ao
presidente, ao cuidado da assessora de imprensa, dos vereadores ou do presidente da
câmara, obteve resposta.
Contudo, convêm referir que os contactos telefónicos por vezes são bem sucedidos, embora
alguma da informação seja sacada a saca-rolhas, mesmo sem a devida autorização do
presidente. 
No entanto, por outro lado, à caixa de e-mail e à caixa de correio do jornal, chegam, quase
diariamente, convites para inaugurações e lançamentos de primeiras pedras agendados para
todo o concelho. Será que o canal de comunicação da câmara municipal só tem um sentido? 
Os nossos leitores gostariam de obter algumas respostas…

Nuno Matos
jornalista   
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